四年度二月号

大田区主山王小学校



令和5年1月31日

偱 別最適な学び

校 長 長町 正弘

線であります。この数字が伸び悩んだことにつ ころです。本校の教育活動に対しておおむね肯 低い数字となりました。授業は教育活動の生命 た指導を行っている」という項目は他と比較し 定的な評価をいただき、私どもの勇気となりま 結果につきましては、 力をいただきましてありがとうございました。 アンケート」におきましては、 年末に実施いたしました「山 他方、「学校は、 私は課題意識を強くもちました。 昨日お知らせしましたと 授業を工 ご多用の中ご協 王小学校 夫し、 個に応じ 価

をご覧いただく機会を設定する必要があると考 法を工夫することにより、さらに子供たちの姿 が前提条件です。保護者や地域の皆様には、 えております。 この項目は、 実際の授業を見ていただくこと 方

育」の構築を目指して』という表題で答申を出 月に中央教育審議会が『「令和の日本型学校教 少し前の話になりますが、

> 学習活動に取り組むことが求められています。本 興味・関心等に応じ、主体的に学習課題を設定し 申です。その中で「個別最適な学び」というキ るからです。 重ねにより、問題解決力など急激に変化する時代 を進めておりますが、今後多くの学習で取り入れ 校では、すでに高学年を中心として「マイタイム」 子供自身の学習が最適となるように、一人一人の 図らなければならないのは後者です。すなわち、 とする個に応じた指導です。本校がさらに充実を 従前から行われている算数少人数指導をはじめ と「学習の個別化」が掲げられています。 現行の学習指導要領に大きく反映されている答 の中で育むべき資質・能力が身につくと捉えて ていく必要性を感じております。このことの積み ワードがあります。ここでは、「指導の個別化 (総合的な学習の時間)をはじめこのような学習 前者は 11

きたいと存じます。よろしくお願い申し上げま 会を設定することで子供たちの姿をご覧いただ このような状況ではありますが、より多くの機

《二月の生活目 標

言葉遣 廊下を歩こう いに気を付けよう

たらします。 って、言葉は人の心に大きな違いをも す。このように、 てしまうことにもつながってしまい 言葉の選択を間違えると、 丈夫だよ」などと言ってもらうと、 たときに「気にしなくていいよ」「大 いう気持ちになります。 き、「心配してくれてありがとう」と ありますが、 えています。言葉にはいろいろ ても気持ちが楽になります。 るために、 私たちは、 自分なりの言葉をもって伝 毎日、 言葉遣いをしよ 優しい言葉は人の心に 使い方や伝え方によ 自分が失敗し 人を傷つけ しかし、 種類が

願っています。 楽しく明るい学校生活を送れることを よく考えることを大切に、子供たちが きます。これからも言葉がもつ意味を 言葉が生まれるように声かけをしていついて声をかけたりする中で、素敵なしていたり、困っているとすぐに気がようと思います。友達の頑張りを応援 供たちともう一度振り返って考えてみ 今月は、正しい言葉遣いについて、 さわしい言葉を選ぶことができます。私たちは、相手の気持ちを考え、と

部



2月行事予定

手)
(6年) F)
_)

2月スクールカウンセラー来校日

黒須 7日 (火) 14日 (火) 21日 (火) 28日 (火) 太田 13日 (月) 20日 (月) 27日 (月)

音楽

4・5年生は日本の音楽、6年生では日本の音楽から 世界の音楽を学んでいます。日本と他国の楽器を比べて 共通点を挙げたり、それぞれの音色や曲の雰囲気の違い を話し合ったりしています。この学習を通して、多様性 を認め、日本の音楽や伝統を理解する気持ちや、他国を 尊重する気持ちを身に付けていってほしいです。

また、高学年にとって、三学期は大きな行事があります。4年生は二分の一成人式、5年生は卒業式の入退場演奏、6年生は卒業式です。それぞれの曲で、歌詞の内容や盛り上がる部分を考えて歌ったり、息継ぎのタイミングを合わせたりしてなめらかに演奏できるように練習しています。行事に向けて、思いを伝え合い、心と音をひとつにしていくことで、終わった後に達成感を感じることのできるよう、曲を仕上げていきます。ご家庭でもお子さんがどんな曲を学び、どういう気持ちをもって演奏しているのかをぜひ聞いてみてください。

(音楽部)

6年生を送る会へ向けて

3月3日(金)に、『6年生を送る会』が行われます。 1年生から5年生は、お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えるために、「垂れ幕」を作って動画の撮影をします。また、送る会を盛り上げるために、学年ごとに体育館の装飾をしたり、「はじめの言葉」や「おわりの言葉」を担当したりします。

全校合唱は、各クラスでアンケートを採り、その結果、「大切なもの」に決まりました。ピアノや指揮は、代表委員が担当し、休み時間を使った練習を 2 学期から続けています。感染症対策のため、全校がそろって体育館で歌うことはできませんが、離れていても気持ちが届くよう歌の練習を行っていきます。

6年生が山王小学校で過ごす時間は残り2か月です。これまで委員会やクラブ、たてわり班活動などで、お世話になったことを思い出しながら、心を込めて準備を進めています。

(特別活動部)